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浦安市中央公民館 

 

 



平成１８年度第４回 公民館運営審議会会議 

 

○ 日 時 平成１９年１月１９日（金）午後３時～午後５時 

 

○ 場 所 当代島公民館 ３階第１会議室 

 

○ 次 第  

Ⅰ 開会 

１．委員長挨拶 

２．教育委員会挨拶 

 

Ⅱ 協議 

１．報告事項 

（１）前回定例会会議内容の確認について 

（２）９～12 月公民館主催事業参加状況報告（含文化祭開催結果）について 

 

２．審議事項 

（１）１～３月公民館主催事業開催計画について 

（２）平成 19 年度公民館主催事業運営方針について 

（３）当面の課題について 

  ○平成 19 年度浦安市公民館高齢者対象事業について 

 

Ⅲ その他 
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○ 出席委員 

委 員 長   竹 本  正 和 

副 委 員 長   木 邨  定 男 

委 員   和 田  優 子 

委 員   杉 山  かおる 

委 員   加 藤  和 代 

委 員   杉 江  聖 子 

委   員   柴 田  正 司 

委   員   鈴 木  由起子 

委   員   大 杉  麻 美 

委   員   樋 口  末 吉 

 

○ 出席説明者等 

 中央公民館長 酒 井  哲 男 

 堀江公民館長 高 梨  晶 子 

 富岡公民館長 熊 川  利 幸 

 美浜公民館長 飯 塚  義 勝 

 当代島公民館長 長 島  常 和 

 日の出公民館長 中 島  貴 義 
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Ⅰ［開 会］ 

１．委員長あいさつ（竹本委員長） 

 

２．教育委員会あいさつ（省略） 

 

Ⅱ［協 議］ 

１．報告事項 

（１）前回定例会会議内容の確認について 

   出席委員の氏名追加の上、承認。 

 

（２）９～12月公民館主催事業参加状況報告（含文化祭開催結果）について 

   酒井中央公民館長、高梨堀江公民館長、熊川富岡公民館長、飯塚美浜公民館長、長

島当代島公民館長及び中島日の出公民館長から資料に基づき説明。 

質疑は以下のとおり。 

（酒井中央公民館長） 

  中央公民館の５頁の「金管五重奏」については、富岡公民館と記載が重複しているの

で、中央公民館の記載を削除願います。 

（高梨堀江公民館長） 

  堀江公民館の文化祭の記載が落ちていたので追加で記載願います。 

  内容は、10月28日、29日の２日間に渡り開催しました。参加団体数は61団体で、２日

間合計で4,347名の参加でした。 

（熊川富岡公民館長） 

  富岡公民館の１頁、下から４行目を訂正願います。学習内容の「子どもの心を知る」

を「ディスカッション」に、またその回数の「７」を「８」に訂正し、参加者は11名に

追加訂正します。その次行の回数「７」を「８」に訂正願います。 

（飯塚美浜公民館長） 

  美浜公民館の２頁の人権映画会の実施期間を12月10日に訂正願いたい。 

  次に３頁の裁判員制度の実施期間を10月27日に訂正ください。 

次に５頁の第20回美浜公民館文化祭の参加人数ですが、１日目が1,063名、２日目が

1,471人に訂正願います。その下段に記載のクリスマスコンサートの実施期間を12月10

日に訂正願いたい。 

（中島日の出公民館長） 

  １頁の「おはなし配達人養成講座」参加人数については、各回十七、八人が出席して

います。 

（委員） 

  訂正箇所については、年間のまとめの際、きちんと整理していただきたい。 
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  中央公民館の防犯講演会は、定員50人で9人の参加だが、余り関心なかったのか。 

（酒井中央公民館長） 

  これは、知的障がい者のための講演会です。内容は、知的障がい者が犯罪の被害者に

なったり、ときには加害者と間違われたり、不幸にして本人の意思に関係なく加害者に

なってしまうケースがありますので、障がいのことや障がい者のことをしっていただき、

障がい者やみんなが安心して暮らせる街について考えるものでした。講師はご自分の息

子さんが自閉症でもある弁護士の方にお願いしたが、参加者が少なく残念でした。 

（委員） 

  内容が一般対象でなくてということがあって、参加者がそれほどいかなかったのか。

参加者が少なかったのはもったいなかった。 

 

Ⅱ 審議事項 

（１）１～３月公民館主催事業開催計画について 

   酒井中央公民館長、高梨堀江公民館長、熊川富岡公民館長、飯塚美浜公民館長、長

島当代島公民館長、中島日の出公民館長から資料に基づき説明。 

   質疑は以下のとおり。 

（委員） 

  美浜公民館の「新春お笑い寄席」は、応募が定員を超えているが、まだ応募は可能か。

（飯塚美浜公民館長） 

  当日キャンセルも方もいるので、引き続き募集しています。 

（委員） 

  「浦安おたっしゃたいそう教室」について、各館の状況はどうか。 

（酒井中央公民館長） 

  これについては、後ほど審議事項「当面の課題」で触れさせていただきたい。 

（委員） 

  美浜公民館で行なわれる「ピラテス」はどういうものか。 

（飯塚美浜公民館長） 

  誰にでもできる穏やかな動きで、身体を鍛えるものです。 

 以前に行なったときは、ブームであったせいか約三百二十、三十の応募があった。 

（委員） 

  確かに今健康に関する事業は集まるようだ。 

（委員） 

  今回、おたっしゃ体操は、中央館では開催しないのか。 

（酒井中央公民館長） 

  空調設備の工事のため、今回は行いません。 

（委員） 
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 親子で参加できる事業があるが、参加するのはお母さんか。 

（熊川富岡公民館長） 

  富岡では、いろいろパターンがあるが、ほとんどお母さんと子どもさんの参加が多い。

（委員） 

  土曜日や日曜日に開催してもお母さんが参加なのか。 

（熊川富岡公民館長） 

  やはり、お母さんが多い。 

（中島日の出公民館長） 

  日の出公民館で行なった門松づくりはお父さんが結構参加していた。お父さん、お母

さんのどちらが参加するかは、事業内容によるのかなという気がする。 

（熊川富岡公民館長） 

  以前、富岡公民館で行った親子でそば打ちでは、10組中６組ぐらいがお父さんと娘さ

んの参加でした。 

（高梨堀江公民館長） 

  堀江公民館で行っている「ファミリー料理教室」では、今年度はお父さんとの参加が

増えている。 

（委員） 

  ある意味では、お父さんは公民館に来るきっかけが１つでもあると来やすくなる。ま

た行ってみようよとなれば公民館活動も広がっていくのではないか。 

 

（２）平成19年度公民館主催事業運営方針について 

   資料に基づき説明。 

   質疑は以下のとおり。 

（委員） 

 この運営方針の初めにについて、それから基本方針については中央館長からあったよう

にいくつかの改正があった。基本的にはこの18年度の方針を大幅に変えていない形という

ことである。以下、重点課題や具体的な事業及び事業企画にあっての留意事項について記

載されているので、この会議中或いは会議終了後でもご意見をお寄せいただきたい。 

 

（３）当面の課題について 「平成19年度浦安市公民館高齢者対象事業について」 

   資料に基づき説明。 

 

（休 憩） 

 

当面の課題「平成19年度浦安市公民館高齢者対象事業」について、意見交換を行った。 
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Ⅲ．その他 

（１）次回会議日程 

 次回は、平成19年3月9日金曜に決定することとした。 

                

（閉 会） 
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